

## MINUTA DE REUNIÓN

COMITÉ: FINANZAS			
Tema Convocatoria: ECONOMÍA MUNDIAL ¿aterrizaje suave o recesión?			
Fecha	5 de octubre de 2023	Hora Inicio	10:00 hrs
MODALIDAD	Online	Hora Fin	11:00 hrs
Expositor(es)	Francisco Mozó	Contacto	

### ASISTENCIA

Nombre	Empresa	Asistencia
Alejandro Lillo	PC Factory	✓
Alicia Tapia	Farmacias Ahumada	✓
Bernardo Biniek	Hites	✓
Camila Errazuriz	Samsung	✓
Claudio Carvajal	Brenntag Chile Ltda.	✓
Diego González	San Camilo	✓
Erwin Conn	Nestlé	✓
Fernando Araya	Emaresa	✓
Felipe Muñoz	Infopan	✓
Gonzalo Arcas	Sherwin	✓

Gustavo Reyes	Street Machine	✓
Iván San Juan	Econsult	✓
Jorge Figueroa	Komax	✓
Jose Salinas	COMERCIAL HISPANO CHILENA LTDA.	✓
Juan Francisco Da Fonseca	Enel	✓
María Angélica Abuawad	Comercial K	✓
Marisol Blazquez	Caffarena	✓
Maritza Peña	Ripley	✓
Sandra Ulloa	Caffarena	✓
Werner Geissbuhler	Ripley	✓
George Lever	CCS	✓
Carlos Zamora	CCS	✓
Leonor Poduje	CCS	✓
Julia Vergara	CCS	✓
Macarena Cifuentes	CCS	✓
María Ignacia Díaz	CCS	✓

PROGRAMA DE LA SESIÓN

- ECONOMÍA MUNDIAL ¿aterrizaje suave o recesión? Expone Francisco Mozó, socio Econsult.
- Reflexión: Conversación abierta.

TEMAS TRATADOS

ASUNTO	
<p>ECONOMÍA MUNDIAL ¿aterrizaje suave o recesión?</p>	<p>Se da inicio a la tercera sesión del comité, presentando a PC Factory, nuevo integrante del comité. Francisco Mozo, socio de Econsult, realiza un análisis en relación a la economía internacional, la economía nacional y la inteligencia artificial para, en resumen, concluir.</p> <p><b>Economía internacional:</b> El consenso pareciera ser el de aterrizaje suave, sin embargo, no es un escenario con alta probabilidad en base a la historia y a los datos más recientes de actividad. La evolución del desempleo en Estados Unidos será clave. El alto endeudamiento de los gobiernos y déficits fiscales deja poco espacio a la política fiscal y representa un riesgo ante mayores niveles de tasas de interés.</p> <p><b>Economía nacional:</b> Volvería el crecimiento el 2024, sin embargo, una economía mundial más débil puede debilitar ese crecimiento. Un crecimiento de largo plazo bajo y similar al de economías latinoamericanas comparables. Una vez desechada una constitución extrema en septiembre del 2022, serán las políticas económicas más que la constitución las que impacten el crecimiento de largo plazo. Tasas de interés libre de riesgo de largo plazo es probable que tienda a niveles similares a los actuales. Tipo de cambio sin mucho espacio para depreciarse contra canasta de monedas, pero si contra el dólar.</p> <p><b>Inteligencia artificial:</b> Impacto transformacional que debe ser considerado a la hora de planificar y presupuestar.</p>

Fecha próxima reunión

14 de noviembre 2023

George Lever

Secretario Ejecutivo

12/10/2023

Fecha de aprobación